



## Claudia Sheinbaum y otras figuras de la política lamentan fallecimiento de Ifigenia Martínez



México.- La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** y otros destacados personajes de la esfera política han reaccionado al fallecimiento de **Ifigenia Martínez y Hernández**, presidenta de la Cámara de Diputados y quien hace menos de una semana hizo entrega de la banda presidencial a la nueva mandataria federal.

Con un mensaje en su cuenta de X, Claudia Sheinbaum expresó sus condolencias a los seres queridos de **Ifigenia Martínez** y destacó su importancia en la consolidación del movimiento de izquierda en México, así como su influencia para promover la participación de las mujeres en la política del país:

“

*El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó. Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia.*

[https://lineadirectaportal.com/mexico/claudia-sheinbaum-y-otras-figuras-de-la-politica-lamentan-fallecimiento-de-ifigenia-martinez-2024-10-06\\_1226645](https://lineadirectaportal.com/mexico/claudia-sheinbaum-y-otras-figuras-de-la-politica-lamentan-fallecimiento-de-ifigenia-martinez-2024-10-06_1226645)